



Mall of Scandinavia

Stockholm, Schweden | **Stockholm, Sweden**

Die „Mall of Scandinavia“ ist eines der größten Einkaufszentren in Europa. Weit über 200 unterschiedliche Läden verteilen sich auf rund 100.000 m² Grundfläche. Ein besonderes Highlight: Die drei Etagen sind verhältnismäßig hoch, was dazu führt, dass einige Schau- fenster bis zu acht Meter groß sind. Um trotz dieser Größe die Sicherheit und Stabilität der Scheibe zu gewährleisten, wurden Einscheibensicherheitsgläser zu TG-PROTECT® weiterverarbeitet. Zudem wurden in Teil- bereichen Farbfolien einlaminiert, um Sichtschutz zu gewährleisten. Die knapp siebzig verwendeten Scheiben wurden mit einem Thiele Glas-Innenlader vom Produktionsstandort Wermisdorf bis zum rund 1.275 km entfernten Einbaort transportiert und dort von FASADGLAS BÄCKLIN AB verbaut. ■

The „Mall of Scandinavia“ is one of the biggest shopping malls in Europe. More than 200 different stores are spread over approximately 100,000 square meter of floor space. The eyecatcher: All three floors are comparable elevated thus several shop-windows are up to eight meters high. In order to ensure the safety and stability of the glass panes, despite of their size, tempered glass was processed to TG-PROTECT®. Furthermore colored interlayers have been integrated to grant visual protection. The nearly seventy panes have been transported from the production site Wermisdorf to job site in Stockholm by a floatliner from Thiele Glas. The distance between the two locations is 1,275 kilometers. The panes have been installed by our partner FASADGLAS BÄCKLIN AB. ■

Mall of Scandinavia



Bildmotive | photo credits: © FASADGLAS BÄCKLIN AB

Technische Daten | Technical Data

Objektbezeichnung title of object	Mall of Scandinavia
Objektart object type	Wohnbauten, Wirtschaftsbauten, Büro- und Verwaltungsbauten residential building, commercial buildings, office and administrative buildings
Art der Baumaßnahme building project	Neubau new construction
Bauzeit construction period	2010 – 2015
Bauherr principal	Unibail-Rodamco
Architekt architect	Wingårdhs Arkitektkontor, BAU & Benoy Architects
Ausführendes Unternehmen executing company	Fasadglas Bäcklin AB, 16111 Bromma, Schweden Sweden
Glastypen glass types	TG-PROTECT®, TG-PROTECT®-ESG
Glasmenge glass volume	850 m ²
Anzahl Glasscheiben glass quantity	68 Stück 68 panes
Abmessungen dimensions	bis 2.000 x 7.995 mm up to 2,000 x 7,995 mm
Internet website	www.unibail-rodamco.com www.wingardhs.se www.fasadglas.se